

Bürger für Bürger Preußlitz

Fraktion im Ortschaftsrat Preußlitz

Antrag BfB-01-2021

„Insektenfreundliche Begrünung des Leauer Spielplatzes“

Grit Mittelstraß

Vorsitzende

Am Winkel 2

06406 Bernburg/ Saale

E-Mail: BfB.Preusslitz@t-online.de

Zu den Hintergründen:

Im Rahmen der Pflanzung der Esskastanie auf dem Leauer Spielplatz am 27.03.2021 wurde von Frau Bock (Salzlandsparkasse) erläutert, welche Projekte durch den KlimaEuro förderfähig seien. Hier entstand der Gedanke, den Spielplatz in Leau weiter zu begrünen. Herr Kammholz war mit vor Ort und auch Herr Franke vom Amt für Kinder- und Jugendförderung der Stadt Bernburg (Saale) hatte keine Einwände. Wir haben uns bereit erklärt, einen entsprechenden Vorschlag zu erarbeiten und in den Ortschaftsrat einzubringen.

Aufgrund einer Pflanztiefe von unter 30cm ist eine Schachtgenehmigung nicht erforderlich.

Geplante Pflanzung:

Die vorgeschlagenen Pflanzen sind ohne Dornen sowie blüh- und insektenfreundlich. Die Früchte sind für Mensch und Tier essbar. Es erfolgte eine Abstimmung mit Herrn Franke vom Amt für Kinder- und Jugendförderung, welcher eine Liste von ungeeigneten Pflanzen übermittelt hat. Dies wurde selbstverständlich berücksichtigt.



Pflanzbereich 1

Im hinteren Bereich des Spielplatzes sollen je zwei Apfelbeeren, Felsenbirnen, Kornelkirschen und Blutpflaumen angepflanzt werden.

Eine Abstimmung mit den Anliegern ist erfolgt und es wurde daher auf rankende Pflanzen verzichtet.

Die Bepflanzung soll langfristig zudem als Windschutz dienen.



Pflanzbereich 2

Im vorderen Bereich sollen neben dem Eingang je eine Sternmagnolie und seitlich auslaufend je drei weißblühende Deutzien mit einfacher Blüte (gefüllte Blüten sind weniger insektenfreundlich) gepflanzt werden.

Die Bepflanzung dient dem Sichtschutz und der Verschönerung des Ortsbildes.

Umsetzung und Finanzierung

Die Pflanzungen sollen im Herbst erfolgen. Es wird ein Antrag auf finanzielle Unterstützung durch den KlimaEuro des Salzlandsparkasse gestellt, sodass für die Stadt Bernburg (Saale) keinerlei Kosten entstehen. Die anfängliche Pflege (regelmäßiges Gießen, etc.) würde durch unsere Fraktion erfolgen.

Die „Fraktion Bürger für Bürger Preußlitz“ stellt daher folgenden Antrag:

Der Ortschaftsrat Preußlitz befürwortet die o.g. Pflanzungen.